

GO.WEB.ID

Kodim 1428/Mamasa Gelar Upacara Penutupan TMMMD Ke - 117 Tahun 2023.

M Ali Akbar - SULBAR.GO.WEB.ID

Aug 11, 2023 - 09:15



Mamasa - Kodim 1428/Mamasa menggelar upacara penutupan Tentara Nasional Indonesia Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-117 tahun 2023 di lapangan Tribun Kondosapata Kelurahan Mamasa, Kecamatan Mamasa Kabupaten Mamasa. Kamis 10/08/2023.



Dalam kegiatan upacara pembukaan TMMD tersebut, bertindak sebagai Irup Danrem 142/Tatag, Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han, Komandan Upacara Pasiops Kodim 1428/Mamasa Letda Inf M. Arif dan Perwira Upacara Pasi Inteldim 1428/Mamasa Lettu Inf Makmur.

Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Bupati Mamasa, Wak8I Bupati Mamasa Kapolres Mamasa, Kajari Mamasa, Danki B Pelopor Polda Sulbar, Camat Mamasa, beberpa kepala dinas pemda Kabupaten Mamasa ,Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama dan Tokoh adat Kabupaten Mamasa.



Dalam amanat Pangdam XIV/ Hasanuddin yang dibacakan oleh Danrem 142/Tatag, Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han, mengatakan Bahwa Upacara penutupan ini menandai berakhirnya program TMMD ke-117 yang dilaksanakan serentak di empat wilayah yaitu Kabupaten Mamasa , Bulukumba, Takalar dan Buton utara .

Lanjut dibacakan oleh Danrem, TMMD dilaksanakan selama satu bulan dimulai pada tanggal 12 Juli 2023 lalu, dimana para prajurit TNI, anggota Kepolisian, aparat Pemda serta komponen masyarakat lainnya telah bekerja keras, bergotong royong dengan semangat kebersamaan guna menyelesaikan sasaran TMMD ke-117 baik fisik maupun non fisik,

Hal ini sejalan dengan tema “Sinergi Lintas Sektor Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat”, Kata Danrem.

Sebagaimana kita ketahui, bahwa tujuan dari TMMD adalah membantu Pemda Kabupaten/Kota dalam percepatan pembangunan guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui sasaran fisik maupun non fisik dan memantapkan Kemanunggalan TNI-Rakyat dalam rangka menyiapkan Ruang, Alat dan Kondisi Juang yang Tangguh.

Hal ini sejalan dengan Perintah Harian Kasad Ketujuh.

“Tingkatkan sinergitas dengan pemerintah, Polri dan komponen bangsa lainnya dalam rangka menyukseskan program pemerintah” Ucapnya.

Ini juga sejalan dengan Slogan Kodam XIV/Hasanuddin 6K DI HATI KITA, khususnya Keenam Kerakyatan.

“Prajurit Kodam XIV/Hasanuddin harus dicintai rakyat, seluruh upaya Binter yang dilakukan terarah pada upaya mewujudkan kecintaan rakyat yang outcome-nya terwujudnya Kemanunggalan TNI-Rakyat”.



Kepada awak Media, Danrem menyebut bahwa Pada pelaksanaan TMMD ke-117 Tahun 2023 ini telah dilaksanakan sasaran fisik dan sasaran non fisik 100 persen, Sementara untuk sasaran non fisik telah dilaksanakan penyuluhan hukum, wawasan kebangsaan, bahaya Narkoba dan paham-paham radikal, Kamtibmas, penyuluhan kesehatan dan program KB, serta menambahkan materi Stunting (gizi buruk), Posyandu dan Posbindu PTM (Penyakit Tidak Menular).

Kodam juga mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya atas dedikasi dan kerja keras para prajurit TNI, aparat Pemda, anggota Polri dan komponen masyarakat lainnya yang terlibat kegiatan ini, sehingga seluruh rangkaian kegiatan dapat berjalan dengan sukses, aman dan lancar.

"Saya juga menyampaikan permohonan maaf apabila selama pelaksanaan kegiatan, terdapat tutur kata maupun tingkah laku para prajurit TNI yang kurang berkenan di hati masyarakat dan seluruh pihak yang terlibat," Pungkasnya.

Dikeseempatan yang sama, Dandim 1428/Mamasa Letkol Inf Stevi Palapa, S.Pd. selaku Dansatgas TMMD menyampaikan bahwa TMMD yang sudah dilaksanakan ini merupakan kegiatan lanjutan dari kegiatan sebelumnya dalam rangka membantu percepatan pembangunan oleh pemerintah daerah.

"kegiatan ini adalah membantu pemerintah daerah dalam percepatan pembangunan, seperti kita ketahui bersama pada tahun lalu kita melakukan TMMD dan tahun ini insyaallah berkelanjutan" ucap Stevi.

Kegiatan TMMD ke-117 tahun 2023 ini dilaksanakan dengan beberapa Sasaran (Sasaran Fisik dan Non Fisik) sasaran fisik diantaranya Perintisan jalan, Rehab rumah tidak layak huni (RTLH), pembuatan jembatan, pembangunan Talut dan pembangunan MCK sementara sasaran non fisik diantaranya penyuluhan

Wasbang, penyuluhan Posyandu, Penyuluhan Posbindu, Penyuluhan Stunting, dan penyuluhan pertanian dengan berkolaborasi dengan pemerintah daerah Kabupaten Mamasa.

Kegiatan TMMD ke-117 dilaksanakan selama satu bulan terhitung mulai tanggal 12 Juli s.d 10 Agustus 2023. Di Desa Balla Tumuka kecamatan mamasa kabupaten mamasa



Kegiatan TMMD ke-117 yang dilaksanakan oleh Kodim 1428/Mamasa melibatkan beberapa satuan diantaranya Yonif 700 R, Yonif 721/Mks, Yon Zipur 8, TNI AL, TNI AU, Kompi B Pelopor Brimob Polmas, Polres Mamasa, Denhubrem 142/Tatag dan Denkesyah Rem 142/Tatag. Tutupnya.